

E.U. ayudaría al país ante ataque sandinista

Washington, noviembre 13 (AP). Un vocero del Departamento de Defensa dijo hoy que los Estados Unidos están listos para suministrar asistencia militar a El Salvador y Honduras si estos países encaran una invasión por parte de Nicaragua.

El vocero, Michael I. Burch, desmintió en rueda de prensa que los Estados Unidos estuviesen preparando una acción militar contra Nicaragua, pero mencionó el intenso apertrechamiento bélico de ese país y dijo que los funcionarios norteamericanos consideran que Managua tiene "planes para sus vecinos".

"Creemos que Nicaragua representa una amenaza para la soberanía" de El Salvador y Honduras, dijo Burch.

"De solicitarse nuestra asistencia, suministraremos

todo cuanto resulte adecuado", agregó.

Burch rehusó entrar en detalles cuando se le preguntó si la asistencia incluiría tropas norteamericanas.

El vocero también admitió que el Pentágono carece de "pruebas concretas" de que Nicaragua se proponga invadir a sus vecinos, pero mencionó el continuado envío de pertrechos bélicos por parte de Moscú y lo que calificó como respaldo de Nicaragua a los rebeldes salvadoreños, para concluir: "no creemos que Nicaragua desee ser un vecino pacífico".

"La cantidad y calidad de armas (que llegan a Nicaragua) superan los niveles necesarios para los propósitos defensivos", declaró.

—Pasa a la página 29—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRONUNCIAN DISCURSOS. Brasilia, Brasil, 13 noviembre (AP). El ministro mexicano de Relaciones Exteriores, Bernardo Sepúlveda Amor (izquierda) y el colombiano Augusto Ramírez Ocampo, pronuncian sus discursos hoy ante la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA).



DETIENEN A REVERENDO. Clairton, Passadena, Nov. 13 (UPI). El reverendo Douglas Roth, es arrestado por la sheriff, de esta ciudad (derecha) y un agente y conducido a un carro policial. Es arres-

tado por haber desafiado una disposición de la Corte, prohibiéndole predicar en la Iglesia Luterana Trinidad. Estará en prisión durante noventa días por su desafío.

Advertencia del FDN al régimen sandinista

Tegucigalpa, Nov. 13 (AP). La Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), de oposición, advirtió hoy al régimen de Managua que iniciaría una fuerte ofensiva contra puntos estratégicos no atacados hasta ahora en caso que los sandinistas continúen armando unos seis helicópteros M1-24 enviados en las dos últimas semanas por la Unión Soviética.

Adolfo Calero Portocarrero, presidente del directorio y comandante en jefe de la FDN, dijo que estos aparatos fueron utilizados por las tropas soviéticas

para "aniquilar pueblos enteros en Afganistán".

Señaló que el M1-24 tiene la capacidad de realizar "ataques de saturación" contra áreas de gran extensión, y lo calificó como "una arma ideal para desbaratar la actividad de contrainsurgencia, sencillamente porque en sus alas posee cuatro aditivos para cargar 32 cohetes cada una, además de metrallas en la parte delantera".

Informó que el aparato es el helicóptero más veloz que existe y que su veloci-

—Pasa a la página 29—

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RECEPCION A VISITANTE. Madrid, Nov. 13 (AP). El Rey Juan Carlos y la Reina Sofía, anoche con el presidente de la República Popular China, Li Xianian, y su esposa Lin Jiamai, antes de una cena en el Palacio de la Zarzuela.

Agudo descenso experimenta la Bolsa Nva. York

Nueva York, Nov. 13 (AP). La Bolsa descendió agudamente continuando su descenso después de las elecciones norteamericanas en medio de preocupación por las tasas de interés.

El mercado había sido fortalecido en semanas recientes por el descenso en las tasas de interés, pero los analistas dijeron que los inversionistas seguían preocupados de que el descenso en la economía produjera bajas en las utilidades de las empresas.

El promedio Dow Jones bajó 12.59 a 1.2; 6.60, su

—Pasa a la página 69—

Cuerpo de bebé está rechazando corazón de animal

Loma Linda, California, EE.UU., noviembre 13 (AP). El cuerpo de Baby Fae está rechazando el corazón de maní que se le transplantó poco después de nacer y dando lugar a un debilitamiento de la función cardíaca que hace necesario el uso de drogas adicionales, dijeron voceros del hospital donde se la atiende.

El rechazo ha conducido a "una función cardíaca un tanto disminuida, reflejado también en una disminución de la producción de orines", dijo hoy la portavoz del Centro Médico Loma Linda, Jayne McGill.

La niña de un mes, conocida sólo como Baby Fae por pedido de sus padres,

—Pasa a la página 69—

Ecuador recibirá 350 millones Dls. y gestiona \$150 más

Quito, Nov. 13 (AP). El gobierno informó hoy que próximamente la Banca Internacional entregará 350 millones de dólares en préstamos al Ecuador y que están por culminar negociaciones para obtener otros 150 millones.

El subsecretario de Crédito Público, Alfredo Crespo, hizo esta afirmación al rechazar informes de prensa de que se habían cerrado los créditos externos.

Ecuador espera recibir en los próximos cuatro años 3.200 millones de dólares en préstamos de agencias internacionales de crédito para proyectos de desarrollo, según dijo recientemente el ministro de Finanzas, Francisco

—Pasa a la página 29—

Guatemala y Costa Rica reabrirán sus fronteras

San José, Nov. 13 (AP). Costa Rica y Guatemala reabrirán sus fronteras al comercio bilateral, según anunció el ministro de Economía, Odalier Villaalobos.

El funcionario dijo haber concluido negociaciones con su colega guatemalteco, Leonel Hernández y el presidente del Banco de Guatemala, Oscar Álvarez, para el pago de una deuda por la suma de 19 millones de dólares.

El acuerdo logrado estipula que Guatemala paga-

rá el diez por ciento de esa suma al contado y el resto en un plazo de cinco años.

Costa Rica había cerrado hace seis semanas su frontera al ingreso de productos guatemaltecos, con el argumento de que Guatemala no atendía su deuda.

El acuerdo ya logrado será ratificado el 21 de noviembre en Guatemala y se hará el pago de la cuota inicial, según el ministro.

Villaalobos dijo que en su

—Pasa a la página 69—

Breves Internacionales

Eligen primer obispo negro de Johannesburgo

Johannesburgo, noviembre 13 (AP). El obispo Desmond Tutu, que el mes pasado ganó el Premio Nobel de la Paz, fue elegido como el primer obispo negro de la Iglesia Anglicana en Johannesburgo, informó hoy la agencia de noticias Asociación de Prensa Sudafricana (SAPA).

—Pasa a la página 52—

México enfoca en OEA obstáculos a Contadora

Brasilia, Nov. 13 (AP). El canciller mexicano Bernardo Sepúlveda Amor afirmó hoy ante la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos que los esfuerzos de paz del Grupo de Contadora podrían frustrarse si persisten el armamentismo, los actos de agresión, la injerencia militar foránea y los intentos de desestabilizar los gobiernos constituidos de la región.

"La negociación es imposible cuando se excluye el

arreglo pacífico de las diferencias y se pretende aniquilar a la otra parte", agregó, y recalco que existe un derecho internacional destinado a contener el uso de la fuerza y que en la búsqueda de una solución definitiva "todos deben ceder en parte para salvaguardar un interés superior".

El canciller mexicano y sus colegas de Colombia, Venezuela y Panamá, integrantes del Grupo de Con-

—Pasa a la página 69—

Funcionarios del país y los rebeldes debaten hoy

Los Angeles, Nov. 13 (AP). Altos funcionarios de El Salvador se reunirán mañana aquí cara a cara con dirigentes políticos rebeldes y representantes derechistas para debatir las cuestiones que los dividen en la cruenta guerra civil.

El inusual debate, primero de ese tipo desde que el presidente salvadoreño José Napoleón Duarte sostuvo conversaciones históricas con líderes rebeldes en La Palma el mes pasado, está patrocinado por el Centro para el Estudio de las Instituciones Democráticas, una institución de investigación política con sede en Santa Barbara.

Las conversaciones se harán en inglés y serán transmitidas directamente por un canal del servicio público de

televisión. El presidente del centro, Allan Weinstein, dijo que la reunión podría brindar una oportunidad de que las partes en pugna convinieran otras reuniones para continuar las conversaciones de La Palma.

Weinstein dijo que el Departamento de Estado concedió visas a todos los líderes rebeldes que las solicitaron, con la excepción de Rubén Zamora, del Frente Democrático Revolucionario, FDR. El FDR es el ala política del Frente de Liberación Nacional Farabundo Martí. Un vocero del Departamento de Estado dijo ayer que Zamora fue excluido "en base a su exhortación personal a actos de violencia".

—Pasa a la página 69—